

はのんちゃんのために…

「ラストGドッジ大会」!

27日(月)の出来事。お家の都合もあり、2月いっぱいA.M.Iを離れることになってしまつ日浅はのんちゃん(5年)。今までA.M.Iを引っ張ってくれた彼女に対して「最後…何かできるものはないかな?」と考えた指導員。

そこで! はのんちゃんのために「ラストGドッジボール大会」を開催することに! さっそく、はのんちゃんに提案すると「ええ〜!」と少しビックリしていましたが「いいよ! やるわっ!」とやる気MAXのはのんちゃん。

今回は「最後」ということもあり「特別ルール」を作ること! 指導員とはのんちゃんと話し合いを行い、「指導員チームの参加あり」「パス8回OK」「全ホームの対抗戦」など…今回だけの特別ルールを決めました!

また「チーム分け」も各ホームのドッジリーダーに任せており「絶対勝ちたいから…」と作戦のためにもくしたほつがええ!」誰をチームに入れる?」などと子どもたち同士で話し合いを行い、チームを決めている姿が見られます。

そして大会は2月27日(木)に決定! 約1か月の練習期間があるため、夏休みに見せてくれたアツい練習がスタートしそんな予感です…!

フロックス&

ひがなリバーシブル!

新しいおもちゃの「フロックス」「ひらがなリバーシブル」の様子を紹介していきたいと思えます!

くフロックス編く

新しいおもちゃで一番人気なのは「フロックス」! この日は安田ななと君(2年)を中心に遊ぶメンバーの姿がありました! 角と角とならここに合わせたらいけるよ!」とななと君。

また「ここに入るかな?」と置く場所を考置くフロックスと場所で勝負が決まる「フロックス」! 全てのフロックスを置けるメンバーは現れるのか? 今後注目です!

くひらがなオセロ編く

遊びでの場面、「これどーゆーこと?」と「やるん?」と2年生の野田ゆきのちゃんや坂上こころちゃんの2人。初めての遊びということもあり、ルールに困っている様子

と「オセロなんだけど、置く言葉と置いてある言葉で知ってる言葉にできたら返すことができるんよ!」と指導員から伝えると「こうか! これ、「あお」っていう文字ができた!」と、早くも理解ができた様子の2人!

その後も「これ難しいなあ…」と考えるから遊ぶ姿が印象的でした!

4年生遠足に向けて!

リーダーの話(口)編く

27日(月)、「4年生遠足」に向けて各ホームのリーダーが集まり、最終確認をするための話し合いを西ホームで廣田指導員と行いました!

スムーズに話し合いは進み、最後は当日の全体への「連絡事項」について…「電車・バス・ライフパーク・プラネタリウム・記事」とそれぞれが話す内容が決まったところで話し合いは終わりました。

いよいよ当日が近づいてきました…! 4年生最後の遠足、みんなでたくさん楽しもうねっ!



手洗い・うがいの大切さを再確認して…

前回、帰りの会で「手洗い・うがい」の大切さを再確認した第一ホーム。

その日以降、きちんと手洗い・うがいをするメンバーの姿が見られています。ときに、忘れていたメンバーには指導員から声をかけることもありますが、「あ! 手洗いするの忘れた!」と自分たちで気づいて行うことができています! また、「ちゃんと洗った?」と声をかけ合うメンバーの姿も…! これからも引き続き、みんなで取り組んでいけるよう、サポートしていきたいと思えます。

教育フォーラム in 岡山

子育て&教育フォーラム in 岡山 2020 オランダから学ぶ！子どもの

近年、わが国の学校関係者たちが「イェナプラン」で注目するオランダの教育。しかし、オランダから学ぶことは、決してイェナプランだけではなかった。イェナプランという本ばかりを見るのではなく、オランダの子育てや教育という森を見なくては！そして、オランダの子育てや教育を、いま話題の非認知能力から切り込んでいく！子育てや教育に関係するすべての方々にとって“激熱”のフォーラム開催！！

の非認知能力の育て方！

と き：2020年2月24日(月・祝日)
13時00分～15時30分(※受付は12時30分～)
ところ：岡山国際交流センター 国際会議場
参加費：無 料

「教えて！ オランダの子育て・教育」

吉見・ホフストラ・真紀子 さん(通訳・翻訳業/オランダ在住)
リナ・マエ・アコスタ&ミッシェル・ハッチソン
『世界一幸せな子どもに親がしていること』(2018年、日経BP)の翻訳者

大学ではフランス語文学を専攻後、大手通信会社へ入社。フランスでMBAを取得した後、フランス・オランダ・日本の国際企業でIT関連の商品開発・マーケティング・ビジネス戦略に携わる。結婚を機にオランダへ移住後は、多岐にわたる企業通訳及び翻訳を本業とするかわり、難民へのオランダ語支援やNGO団体でのボランティア活動にも従事。育ちざかりの子どもの子育てに忙しい毎日を送っている。

「どんな関係？ オランダの子育て・教育と非認知能力」

中山 芳一 准教授(岡山大学/教育方法学)
『学力テストで測れない非認知能力が子どもを伸ばす』(2018年、東京書籍)の執筆者

「さらに深堀り！！ オランダの子育て・教育と非認知能力」

吉見・ホフストラ・真紀子 さん × 中山 芳一 准教授

主 催：岡山西ロータリークラブ
共 催：(一社)子ども学びデザイン研究所
後 援：岡山市教育委員会

お申込定員200名(先着順)
✉ami-okayama@cmd.or.jp

先日、別紙でお知らせいたしました、
現在、数名の保護者さまから
「参加」の声が届いている状況です！！

まだまだ「空き」がありますので
保護者様の参加をお待ちしております！！

当日は200名ほどの参加になりますので
この機会にぜひ参加を…！

参加費は無料

たくさんの参加
お待ちしております！！

ぱるノート紹介

今日、高おにを さきと けいと のいと ゆうま
さんと高おにをした。たのしかったです。またやり
たいです。

1年 上田 みずき

⇒この日は、林田指導員と公園で 鬼ごっこをしたみずきちゃん！ 第二の1年生メンバーとガチでしていました！

今日、ばばとものボールで遊んだ、楽しかった。ゆ
っきーとした(*^_^*)

2年 重安 まな

⇒ばばとも(近田指導員のお友だちのパートさん)が、ビーチ
ボールを持ってきてくださいました！ この日はゆっきーと
楽しんだ、まなちゃんでした！

今日、かほとあそんだ。たのしかったです。またやりた
い。

3年 高倉 きわ

⇒クイズをして遊んでいたきわちゃん！ ぱるノートには漫
画付きで描かれていました！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(コチラから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●雨が続いていて、傘たてに傘が入らない状況になって
います。また、複数本おいているメンバーもいますので、
必ず、持って帰るようにお願い致します。

●大元小学校より、「ウイルス性胃腸炎」が流行している
とのご連絡がありました。お子さまの体調面で何か気にな
ることがありましたら、連絡帳への記入または指導員
に伝えてください。どうぞよろしくお願い致します。